

Deutsche Meisterschaft U18

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

unsere U18 befindet sich auf der Zielgeraden. Die Jungs sind auf dem Weg nach Bitterfeld und freuen sich auf die Deutsche Meisterschaft. Das lang angestrebte Ziel ist erreicht und jetzt will man bei der Vergabe der vorderen Plätze mitreden. Zu den Topfavoriten gehört der bayerische Konkurrent ASV Dachau, doch im Finale der Bayerischen hat man ihnen im ersten Satz gezeigt, dass die Tagesform entscheiden kann. Am Ende haben die Stadtwälder gewonnen und trotzdem rechnet man sich in Grafing große Chancen auf die vorderen Plätze aus. Coach Chris Dorrer gibt das Ziel klar aus: „Wir wollen unter die ersten fünf, auch wenn wir eine schwere Gruppe erwischt haben. Die Jungs sind mega heiß und topmotiviert. Wir haben gut trainiert, die Jungs profitieren von den Einsätzen im Erwachsenenbereich und werden vollgas fighten. Wir zeigen denen, was Fighting Bayrisch ist!“. In der Gruppe geht es am Samstagvormittag gegen den Berliner TSC (11:15 Uhr), mittags gegen den TuS Kriftel (13:45) und am Nachmittag gegen die FT 1844 Freiburg (16:15). Drei schwere Gegner und drei Vereine mit großer Historie. Wir passen gut in die Gruppe und wollen uns eine gute Ausgangslage sichern. Der Erstplatzierte steht direkt im Viertelfinale und der Zweitplatzierte spielt im Überkreuzspiel gegen einen Drittplatzierten aus einer anderen Gruppe. Unser Ziel ist natürlich das Viertelfinale zu erreichen und am Sonntagvormittag (09:00 Uhr) um den Einzug ins Halbfinale zu fighten. Wir drücken dem Team die Daumen und fiebern mit. Bringt den nächsten unglaublichen Erfolg nach Hause!

Live-Ergebnisse findet ihr auf <http://www.dvj.prosporting.de/u18m/> und natürlich bleibt ihr auch über unseren WhatsApp-Ticker auf dem Laufenden. Unser WhatsApp-Ticker ist umgezogen und hat eine neue Nummer: +4915152278773. Zum Abonnieren einfach eine kurze Nachricht mit eurem Namen an die angegebene Nummer.

!!!We WANT YOU!!! - FANFAHRT nach Mainz am 22.April

Zum Saisonabschluss brauchen wir nochmal all eure Hände zum klatschen und trommeln, Kehlen zum brüllen und all eure Energie um uns zu unterstützen, die letzten Punkte in Mainz einzufahren!

Für nur 15 Euro könnt ihr die Grafinger Bundesliga-Mannschaft im großen Grafinger Team-Bus nach Mainz begleiten! Die ersten 20 Plätze sind bereits reserviert, also haltet euch ran!

Abfahrt am Samstag 22.04. gegen 10 Uhr. Genaue Abfahrtszeiten und Abfahrtsort (Zulassungsstelle Haar, Gymnasium Grafing) erhaltet ihr rechtzeitig per Mail.

Anmeldung über oswald@volleyballgrafing.de

Gleich anmelden! Gemeinsam machen wir den letzten Spieltag zum unvergesslichen Erlebnis!

Schönes Wochenende

FIGHTING BAYRISCH

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.